



Die Besucher schwangen das Tanzbein.

TRADITIONELL Weinheuriger

ST. VALENTIN. Zum bereits zehnten Mal lud der ASK St. Valentin zum Weinheurigen ein. Das traditionelle Senioren-Derby zur Eröffnung konnte der SC St. Valentin in letzter Minute mit 3:2 für sich entscheiden. Danach konnten sich nicht nur die Kicker beim Buffet stärken und erlesene Wein kosten, sondern auch alle anderen zahlreich erschienenen Besucher. Zudem lockte Franz Rappl mit seiner Musik die Gäste in der Steyr-Arena St. Valentin auf die Tanzfläche. ■